
Recomendações: 
 

O Pr Marcos Antônio do Nascimento é um líder proeminente e de notável relevância para a 
Obra Batista e o contexto social como um todo. Como Pastor, é diligente no zelo com o 
rebanho do Supremo Pastor, Jesus Cristo, nosso Salvador e Senhor. Como Advogado, tem 
orientado em muitos momentos complexos e desafiadores,  além de sua destacada atuação 
como Assessor Jurídico nas Assembleias da  Convenção Batista Fluminense, Convenção Batista 
Brasileira e Ordem dos Pastores Batistas do Brasil. 

Com alegria e com consciência que presto um grande serviço aos que precisarem de sua 
atuação jurídica, que lhes apresento e recomendo o Pr Dr Marcos Antônio do Nascimento, 
destacado amigo, companheiro no Sagrado Ofício e respeitado Operador do Direito.  

Com apreço,  

Vanderlei Batista Marins. 

 

 
MINHA GRATIDÃO  
 
Pelo presente, expresso minha gratidão e reconhecimento ao amigo Dr. Marcos Antônio do 
Nascimento, ilustre advogado, que tem se dedicado com muita eficiência e eficácia em todas 
as missões que lhes foram entregues.  
Ele, que também é Pastor Batista, tem servido ao Senhor em muitas atividades da Convenção 
Batista Fluminense, que completará em 05 de janeiro 115 anos de existência.  
Em nosso tempo de convívio já o vi atuar em vários mandatos, como membro de diversas 
comissões como a comissão de Assessoria Jurídico-parlamentar, Conselho Deliberativo, 
Conselho Jurídico, Conselho Fiscal, além de sua atuação em comissões, conselhos e diretorias 
da Associação Iguaçuana, Ordem dos Pastores Batistas do Brasil e Convenção Batista Brasileira.  
Sendo um advogado de notório saber jurídico, muito dedicado, não abandonou a humildade 
de quem sempre está crescendo e disposto a aprender para ser servo, pois de sua lavra saíram 
os mais belos e consistentes pareceres, sempre como trabalho voluntário com o qual 
demonstra adorar a Deus com devoção.  
Muitíssimo obrigado Doutor Marcos Antônio do Nascimento!  
 
AmiIlton Ribeiro Vargas, PhD.  
Diretor Executivo da CBF 

 

 

O Dr. Marcos Nascimento é atuante na Convenção Batista Brasileira e na Ordem dos Pastores 
Batistas do Brasil, assessorando com fidelidade, zelo, comprometimento e eficiência.   

Como Pastor Batista é “...exemplo para todos os fiéis nas palavras, na conduta, no amor, na fé 
e na pureza. 1 Timóteo 4:12” 

Bruno Festas 
Diretor da Ordem dos Pastores Batista do Estado do Rio 


